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ACTA NÚMERO 44/2015. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA. 

San Salvador, a las diez horas del día veintitrés de noviembre de dos mil quince. 

Atendiendo a la convocatoria realizada por el Comisionado Presidente, Carlos Adolfo 

Ortega, para esta sesión ordinaria, estando presentes los Comisionados propietarios del 

Instituto de Acceso a la Información Pública, en adelante, "El Instituto", o "IAIP", los 

señores: Carlos Adolfo Ortega, Max Fernando Mirón Alfaro, Mauricio Antonio Vásquez 

López, Jaime Mauricio Campos Pérez y María Herminia Funes de Segovia, conformando 

Pleno de acuerdo a los Arts. Diez, once y doce del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento del IAIP; y, Art. sesenta del Reglamento de la Ley de Acceso a la 

Información Pública. El Comisionado Presidente dio inicio a la sesión y se desarrolló la 

agenda siguiente: 1) presentación y aprobación de la agenda; 2) evento con Cuerpo 

Diplomático; 3) autorización prorroga de contrato seguro de vida colectivo; 4) puntos 

varios. PUNTO UNO: el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en 

esta sesión y su contenido fue aprobado por unanimidad por el Pleno; PUNTO DOS: la 

Jefa de Estudios e Investigación informó al Pleno que el Ministerio de Relaciones 

Exteriores, notificó que por motivos de fuerza mayor la reunión con los Directores de 

Cooperación, programada para el día veinticuatro de noviembre, queda suspendida y se 

reprograma para el día catorce de diciembre de dos mil quince, en el mismo horario y 

lugar; por lo que pidió las disculpas por el inconveniente y les solicita nuevamente su 

participación para asistir al evento reprogramado. El Pleno se dio por informado en este 



punto; PUNTO TRES: para desarrollar este punto, la Jefa de Recursos Humanos, Doris 

Cabrera, solicitó al Pleno autorización para lo siguiente: prórroga del contrato por un 

periodo de tres meses, comprendidos entre el uno de enero al treinta y uno de marzo de 

dos mil dieciséis, para la Póliza de Vida Colectiva VIC0-509179, con vigencia del uno 

de enero de dos mil quince al treinta y uno de diciembre de dos mil quince. Esto con el 

fin de armonizar el proceso a realizar para la adquisición de seguros para el personal en 

el año dos mil dieciséis, de tal manera que se realice un solo concurso para la adquisición 

de seguro de vida y seguro médico hospitalario, lo cual puede generar un mayor interés 

en las empresas y se espera que la institución pueda recibir más y mejores ofertas. El 

Pleno se dio por enterado de dicha solicitud y autoriza la prórroga del contrato por un 

periodo de tres meses comprendidos entre el uno de enero al treinta y uno de marzo de 

dos mil dieciséis; a la vez autoriza a la Unidad de Recursos Humanos para realizar las 

gestiones pertinentes ante la UACI y la Unidad Financiera para la realización de la 

prórroga del contrato antes detallado. PUNTO CUATRO: PUNTOS VARIOS: La Jefa de 

Capacitaciones Nohemy Rivera informó al Pleno sobre el evento desarrollado entre el 

IAIP y el MINED, con apoyo de Euro social, los días diecinueve y veinte de noviembre, 

en San Salvador, las cuales consistieron en jornadas de" Validación ", para la Curricula 

Académica; las cuales se van a considerar desde la parvularia hasta el bachillerato Se 

contó con la participación de técnicos del MINED y el IAIP, además se realizaron 

cuadernos de trabajo de Docentes y niños, guías de validación, aprobación de la 

reproducción de los procesos entre otros temas. El Pleno se dio por informado en este 

punto. El Comisionado Jaime Campos, comentó al Pleno acerca de su visita a Uruguay 

durante la semana del dieciséis al veinte de noviembre, en donde participó como Ponente 

con el tema: "Avances en Acceso a la Información en el "111 Seminario Internacional de 

Transparencia y Acceso a la Información" y al "X Encuentro de la Red de Transparencia 



y Acceso a la Información". En este encuentro quedó integrado El Salvador en el Consejo 

Directivo como Consejero siendo sus representantes el Comisionado Jaime Mauricio 

Campos Pérez como propietario y Mauricio Antonio Vásquez como suplente. El Pleno se 

dio por informado en este punto. El Comisionado Mauricio Vásquez, comentó acerca de 

su participación en el "111 Seminario internacional sobre gestión documental" realizado 

durante la semana del dieciséis al veinte de noviembre de dos mil quince, en la Ciudad 

de México. El Comisionado Vásquez, comentó sobre los temas abordados entre los que 

destacó: la plataforma digital, además del compromiso de la Red de Transparencia y 

Protección de Datos, para compartir experiencias sobre gestión documental. El Pleno se 

dio por informado en este punto. CIERRE: No teniendo nada más que discutir ni hacer 

constar, se dio por finalizada la sesión a las once horas y cincuenta y cinco minutos, 

dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de 

todos los miembros, ratificamos su contenido 




